

【令和3年 第10回大山町教育委員会 議事録】

日時 : 令和3年8月27日(金) 午前9時30分～
場所 : 名和公民館 第1会議室
出席委員 : 向陽寛孝、池嶋順子、兜山洋美、湊谷紀子
欠席委員 : なし
教育長 : 鷲見寛幸
その他の出席者 : 教育次長(前田)、幼児・学校教育課長(田中)、社会教育課長(西尾)、
幼児・学校教育課 学校教育室長(浦木)、幼児・学校教育課 担当者(当別当)
参観人 : 2人

日 程

1. 開会宣言

教育長

ただいまから第10回大山町教育委員会を開会します。日程については、配布資料のとおりです。

2. 議事日程の報告

教育長

会議時間については、午前9時30分から終了目標を午前11時00分とします。

日程第1

会議時間の決定

自 午前9時30分 至 午前11時00分

日程第2

教育長報告並びに連絡事項

7月31日～8月27日までの報告事項、今後の予定について説明(下記は主な内容)

教育長

・新型コロナウイルス感染症が非常に増えてきている状況で、岡山、広島も緊急事態宣言対象地域になりました。全国で学校や放課後児童クラブのクラスターが発生し、保育園児や児

童生徒の感染が増えてきています。2学期は数多くの行事が予定されていますが、これまで以上の危機感をもち、より一層、感染対策をしていきたいと思えます。修学旅行は感染予防対策を徹底した場所に行く事を計画しています。20日に鳥取県市町村（学校組合）立学校用新型コロナウイルス感染症対策予防ガイドラインの最新版ができました。その中で学校休業についての基準がありましたが、学校関係者1人でも感染者が発生した場合、1週間学校を臨時休業するガイドラインが出ました。このガイドラインでいくとずっと学校が休校になる可能性が出てきます。子ども達の学びの保証の面からみればこのガイドラインは厳しいものだと思います。家庭との連携を強めて感染防止対策を徹底していきたいと思えます。

- ・3日、特措法による鳥取県全域に協力要請が発令されたため（9月12日まで）、部活動やスポ少の制限が入り、練習試合や対外試合、社会体育施設のプール開放ができなくなりました。

- ・10日、大山マウンテンバイクコース現地視察を行いました。

- ・24日に第2回総合教育会議の中で意見交換を行った30人学級につきましては、今後の定例教育委員会で方針を固め議会で説明し予算を獲得していく方向性になります。

- ・中学校の部活動に関する報告について、子どもたちは喜ばしい事に中国大会に出場しています。

次長

中国大会に出場した全ての生徒が帰ってから町の予算でPCR検査を受けています。全員陰性が確認されてから学校での活動を開始しています。

教育長

ご質問や日頃の教育活動の中でのご意見等ありましたらお願いします。

委員

先日の総合教育会議で話が合った「大山町のこれからの子育て支援施策（案）」について、子育て施策が増えていくのは子育て世代にとっては心強いと思えます。教育委員会では給食費無償を希望しています。いろいろな意見もあると思えますが議会で是非、通していただきたいと思えます。

委員

「大山町のこれからの子育て支援施策（案）」の中の今後進めていきたい施策の中で、今現在何か活動されていることはありますか。教材費等も検討されているのですか。

教育長

今後、進めていきたい施策とは聞いていますが、具体的なことは提示されていません。こども課だけではなく各課と協議しながら連携して進めていくと考えています。

委員

全国的に夏休み明けは自殺者が増える時期ですが、大山町内の中学生の様子はどうか。夏休み明けの精神的に不安定なお休みはないですか。

学校教育室長

学校からの相談では聞いていません。

次長

1学期に不登校傾向がある生徒は2学期も改善しにくい状況にあります。寺子屋をあらたに活用したり等の問い合わせはありますが、夏休み明けだからという事は聞いていません。

学校教育室長

各学校の生徒指導担当とオンライン研修会を行い、気を付けるようにと話をしています。

次長

また、コロナで陽性だった生徒が学校に登校しづらいといった事が絶対ないようにしています。

委員

学校関係者が1人でも出たら学校休業にされる。最悪の状態になった場合は町内全部を休校にされますか。

教育長

そうですね。感染拡大の状況によってですが、中学校に感染者が出た場合、兄弟関係、スクールバスの関係もありますので、できる限り広がる前に感染を封じ込めたいと考えています。

委員

子どものワクチン接種はどんな状況ですか。

次長

それはわかりません。

教育長

ワクチン接種は任意なのでどの程度の接種率かは分からない状況です。
学校も全く把握していません。

次長

ワクチン接種への強制力が働いてしまうので学校での確認は行っていません。

委員

感染予防をしながら行事を行っていくということですね。

教育長

体育祭は9月の第一土曜日ですが、各校の体育祭の観客についてはどうなっていますか。

次長

同居の家族だけになっています。

委員

感染予防を徹底していただき、この時期を乗り切ってもらうしかないですね。

委員

学校が始まる前に全員がPCR検査をするのが安心できていいのではないかと思います。

委員

各学校に抗原検査キットが配布されますよね。

次長

今のところ、鳥取県は備蓄がありますので各校4個程度の配布になりますが、今後、国から追加が届く予定です。

委員

学校関係者で陽性者が出た場合に保健所の指示数だけのPCR検査では感染者の特定につながってしまうので、学校全体でPCR検査をしていただきたいと思います。

次長

その議論もしました。保健所からのPCR検査の指示件数以外は町負担になるため判断が難しいところです。

委員

感染予防していても起こりうることです。感染した人に誹謗中傷がないようにしてもらいたいと思います。

教育長

貴重な意見をありがとうございました。

※ここから非公開

日程第3

議案第1号 指定学校の変更について

3. その他

4. 次回の開催日程

令和3年9月27日 午前9時30分～

5. 閉会宣言

午前11時5分